

飲んで歌つた楽しい旅

—お座敷列車町村民号—

10月24・25日の2日には、横芝・光・松尾・蓮沼の3町1村による「お座敷列車で行く紅葉の水上温泉と谷川岳の旅」が行われました。

これは、横芝駅・松尾駅の利用促進等を図るために行われたもので、3町1村から159名が参加、当町からも實川町長をはじめ56名のみなさんが参加しました。

初日の車中では、みなさん競つて“自慢の歌”を披露し、また、宿の宴会では“芸達者”的歌と踊りが笑いを誘うなど、盛り上がりも最高潮。2日目の谷川岳は、あいにくの空模様となりましたが、華やかに彩られた紅葉の美しさや雄大な景色を堪能するなど、旅の醍醐味を満喫した楽しい旅となりました。



21世紀の幕開けは、 屋形海岸で



町観光協会では2001年元旦に、21世紀の幕開けを記念して屋形海岸で初日の出「紅白もち・甘酒サービス」を行います。

延々と続く砂浜、雄大な太平洋の大平原、その水平線から昇る光輝く初日は、新世紀を迎えるにふさわしい光景です。

来るべき2001年がよりよい年でありますように、屋形海岸にお出かけになり、新春の輝かしい初日をご覧になつてはいかがですか。

～生徒・児童に税に関する正しい知識の普及を～

『山武都市租税教育推進協議会』が設立

このたび、東金税務署、山武支庁、教育庁山武出張所、郡内の小・中・高校の校長先生、各市町村の教育長及び税務課長など90名のみなさんを会員とした『山武都市租税教育推進協議会』が設立されました。

この協議会は、次世代を担う児童・生徒に租税の意義や役割を十分に理解してもらい、申告納税制度の下で、社会の一員としての自覚を持った国民に育つもらうための事業を展開していくこと、千葉県内で初めて設立されたもの。

今後は、税務機関と教育機関が協力しながら「納税意識を高めるための租税教室の開催」、「各種資料の配布」「税に関する作文等の募集への協力」、「財政経済セミナーへの参加募集等」児童・生徒及び地域住民に、税に関する正しい知識の普及を行ってまいります。

